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COMITÉ DIRECTEUR 

Réunion du 1er octobre 2024 

Présents :  

Président de séance : Miguel ELVIRA-RUIZ (Vice-président délégué) 

Membres présents :  

Mme Vanessa HERMANT 

MM.., Jérôme BOUQUET, J. Luc BOLLATI, Julien DROINEAU, Jean François DECHAUX, 
François DUPUY, Fabrice EREAU, Pascal FOURNIER, Jacques MOQUAY, Eric REPENTIN, 
Luis REIS LAGARTO, Christian VALDEC, Jamel KOUROGHLI, Nicolas MILLET (président CDA), 
Karl ATEBA MEBO (CTD/PPF), Johann PORCHERON (CTD/DAP), 

Membres présents en visioconférence : 

Mme Isabelle RADJAI, MM. Damien ANDRE, Georges CASCARINO, Vincent BALLUET, 

Membres absents Excusés :  

Mmes Pierrette BARROT (présidente), Andrée CARROT, MM. Philippe BRAVIN, Bernard 
CHATEAUGIRON, Eric CORNIER, Mario PAGNOUX 

Invité présent. M. Jean-Christophe BRUNET (représentant du personnel), 

 

 

M. le Vice-président délégué ouvre la séance en accueillant tous les membres et en les informant 
de l'absence de Mme la présidente pour raison de santé. 

Il précise que le Secrétaire Général adressera à chaque membre la charte de déontologie pour 
cette nouvelle mandature, avec retour impératif pour le prochain comité directeur en date du 5 
novembre 2024 et insiste tout particulièrement sur le devoir de réserve et de confidentialité de 
chaque membre élu. 

1) Approbation procès-verbal 

Le Vice-Président présente à l’approbation du comité le PV N°2 et 2 bis en date du 27 aout 2024.  

Le comité directeur approuve favorablement les procès-verbaux. 

2) Situation financière. 

En l'absence du trésorier général, le Vice-président présente la situation financière : 

a) Compte courant : 110371 € 

b) Livret : 75715 € 

3) Information Générales : 

a) Dossier ESTL 

Le dossier est en cours d'instruction. 

b) Dossier LFNA – Finances 

Toujours dans l'attente de la subvention de la LFNA représentant la somme de 59000€, seule la 
somme de 26000 € correspondant aux licences a été versé à ce jour au District. 
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COMITÉ DIRECTEUR 

4) Approbation des règlements 

Le Secrétaire général présente les différents règlements portés à l'approbation des membres 
présents : 

a) Règlement Critérium U14F - U17F à 8 - POLE 16/17  

A l'unanimité les membres du Comité de direction présent valident le règlement. 

b) Règlement Critériums à 8 – Senior et Vétérans 

A l'unanimité les membres du Comité de direction présent valident le règlement. 

c) Règlement championnats féminins Catégorie jeunes  

Le résultat du vote des membres du Comité de direction est : Pour 17 - Abstention 1 – Contre 
0 

Le présent règlement est validé 

d) Règlement Foot en Marchant 

A l'unanimité les membres du Comité de direction présent valident le règlement. 

e) Règlement Intérieur de la CDA  

f) Suivant la présentation faite, un membre présent soulève une anomalie d'écriture dans le 
texte et notamment l'article 2 : Composition – Sixième tiret: 

 Au lieu de : D’un membre n'ayant jamais pratiqué l'arbitrage 

 Lire :  D’un membre du Comité directeur n'ayant jamais pratiqué l'arbitrage. 

La remarque est prise en compte et la correction effectuée.  

A l'issue et à l'unanimité, les membres du Comité de direction présent valident le règlement. 

5) Approbation nominations des chargés de mission arbitrage 

M. Millet, président de la C.D.A, fait une présentation des deux personnels proposés par la CDA 
pour occuper les fonctions de chargé de mission : 

a) M. JAUNEAU Sebastien  

b) M. DROINEAU Julien 

A l'unanimité les membres du Comité de direction présent valident les nominations. 

6) Approbation candidature membre de commission : 

M. VALDEC Christian, Président de la commission technique, présente la candidature du M. 
Jason DAUFOUY 

A l'unanimité les membres du comité de direction présent valident la candidature. 

7) AG financière du 29 novembre. 

M. le Vice-président informe l'assemblée de l'organisation de l'AG financière du District qui se 
déroulera le 29 novembre 2024 dans la salle des fêtes de Thénac. 

8) Questions et informations diverses. 

Une réunion au profit des clubs de D1-D2-D3-D4 aura lieu le mardi 10 décembre 2024, lieu à 
déterminer. 
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COMITÉ DIRECTEUR 

 

9) Commission des Statuts et Règlement 

Pas de sujet particulier. 

10) Commission football Féminin. 

Pas de sujet particulier. 

11) Commission Nouvelle Pratique. 

Pas de sujet particulier. 

 

12) Commission des Championnats, Coupes et Challenges 

M.BOUQUET Présente les adaptations au calendrier des compétitions senior.  

 

13) Commission des Jeunes. 

M.EREAU, président de ladite commission, observe que beaucoup de reports de match sont 
demandés en ce début de saison. Les motifs sont essentiellement formulés au regard du manque 
de licence validée. Il annonce qu'au-delà du 21 septembre 2024 aucun report ne sera homologué 
(cf PV N°3 du 02 Sept. 2024). 

Les réunions de secteur ont toutes eu lieu dans de très bonnes conditions et les échanges ont 
été fructueux. 

14) Commission de l’Arbitrage 

M.MILLET informe de la tenue d'une formation initiale d'arbitrage (FIA) qui se déroulera les 25-
26-27 octobre 2024 à ROYAN. A ce jour 14 candidats sont inscrits. 

Il détaille la situation de disponibilités des arbitres : 

a) 131 arbitres désignables 

b) 30% sont indisponibles chaque Week-End 

15) Commission du Statut de l’Arbitrage,  

Pas de sujet particulier. 

16) Commission de l’Ethique et Délégués. 

17) Délégués : 

De par le fait que le nombre de délégués servant au sein du District est conséquent (24), M. 
MOQUAY fait part de la couverture totale des rencontres de D1 mais aussi d'une grande partie 
des matchs de D2 voire certains de D3. Il souligne le fait que suivant les demandes de désignation 
de délégué sur des rencontres de D2, D3, D4 voire matchs dit « sensibles », il arrive à donner 
satisfaction à ces demandes. 

Malgré tout, beaucoup de délégués, nouvellement admis dans la fonction, doivent encore 
s'aguerrir lors de leur désignation. A ce titre une formation leur a été diligentée le samedi 7 
septembre.  
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COMITÉ DIRECTEUR 

 

18) Commission Terrains et FAFA  

M. DUPUY énumère les travaux de reprise et mise à jour des dossiers par la commission : 

a) Dépoussiérage des archives, 

b) Vérification des dossiers en cours, 

c) Reprise des dossiers en attente d'exploitation. 

d) Il informe l'assemblée que le calendrier des visites techniques des installations est chargé 
et que tous les dossiers ouverts sont en cours de finalisation. 

e) De plus, le logiciel de suivi n'est toujours pas actif et cela pose quelques problèmes de 
fonctionnement. 

19) Commission Fair-Play 

Pas de sujet particulier. 

20) Commission litiges et contentieux 

Pas de sujet particulier. 

21) Commission d’Appels 

M.DECHAUX, attire l'attention sur le fait qu'une correction du règlement intérieur de la CDA 
devrait être effectuée. En effet, considérant que la Commission de Développement de l'Arbitrage 
a été supprimée, il y aurait lieu de modifier en l'occurrence ce dit règlement.  

22) Commission Technique 

M. ATEBA porte à la connaissance des membres les actions en cours, il signale que le calendrier 
général des actions techniques est disponible sur les réseaux et diffusé aux clubs. Il énumère 
tour à tour les principales actions en cours : 

a) Activités du P.P.F 

 Les rassemblements des joueurs ont débutés au sein des C.P.S. 

b) Opérations d'observation des sélections : 

 Les joueurs appelés à intégrer les différentes sélections sont réunis sur les sites 
dédiés. 

c) Formation des éducateurs : 

 Le calendrier des formations sera diffusé à l'issue du positionnement des formateurs 
et du retour des lieux d'accueil. 

d) Réunion des RTJ 

 Il fait un brief retour sur le déroulement de la réunion des R.T.J qui a eu lieu le 5 
septembre 2024. Bonne présence (65 clubs), assistance à l'écoute et interactive. 

e) Stage de vacances 

 Les deux stages de vacances (Gémozac – Châtelaillon) ont connu un vif succès et 
favorisent la reconduction dans le futur. 
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COMITÉ DIRECTEUR 

 

M. PORCHERON fait un retour des actions menées : 

a) Il déplore le fait que la journée de rentrée féminine n'a pas pu avoir lieu pour diverses 
raisons (manque d'effectif, doublon avec plateau garçon, etc…). Afin de pallier cette 
carence, le premier plateau organisé à St Sulpice de Royan servira de support pour cette 
action fédérale. 

b) Les différentes réunions de secteur ont été un vif succès et les échanges fructueux. 
Malgré tout, il est constaté que sur les secteurs nord, l'assistance était très clairsemée par 
manque de présence de club. 

c) Il informe que les activités FUTSAL seront mise en route sur la période hivernale (noël – 
janvier) 

M. REPENTIN donne lecture des différents clubs encore qualifiés en coupe de France.  

 

Prochain comité directeur le mardi 5 novembre 2024 à 19h00.  

Fin de séance à 20h30 

 

 

Original Signé 

Miguel ELVIRA-RUIZ      Jean-Luc BOLLATI 
Président de séance      Secrétaire de séance 
Par intérim 
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